

	FORMATO: INFORME DE COMISIÓN O AUTORIZACIÓN DE DESPLAZAMIENTO	Versión: 6.0
	PROCESO: GESTIÓN DE RECURSOS FÍSICOS	Fecha: 17/09/2021
		Código: GRF-F-22

Comisión o Autorización: Interior Exterior

Nombre del Funcionario o Contratista:

Juan Pablo Serrano Castilla

Fechas de Comisión o Autorización:

Inicio			Final		
29	09	23	01	10	23

Rutas de Desplazamiento: Bogotá – Santa Marta - Riohacha - Bogotá.

Objeto de la Comisión o Autorización de desplazamiento y permanencia:

Acompañar y asesorar en la entrega de rehabilitaciones en el marco de la declaratoria de emergencia decretada en el departamento de La Guajira.

Desarrollo o reseña de los principales temas abordados:

El día 29 de septiembre de 2023, en horas de la tarde se realiza desplazamiento aéreo a la ciudad de Riohacha donde se realizaron las siguientes actividades.

Desde el Gobierno Del Cambio, a través del minvivienda, avanzamos en el marco de la emergencia decretada por el presidente Gustavo Petro en La Guajira:

- Antes de la emergencia habíamos rehabilitado 4 infraestructuras comunitarias. A 30 de septiembre hemos completado 22 gracias a las facultades extraordinarias.
- A diciembre de 2023 tendremos 60, y ya contratamos 560 rehabilitaciones de infraestructura que serán realizadas hasta agosto de 2024 para completar 1.200.

No más conexiones fraudulentas que impidan el acceso al agua potable para consumo humano en La Guajira, Cuando hicimos la valoración de las razones por las que las comunidades no tenían acceso al agua potable en el sur de La Guajira, encontramos que eran las conexiones fraudulentas en las líneas de conducción, desde la planta de Metesusto hacia el municipio de Hatonuevo.

En el marco de la emergencia, hemos trabajado con Veolia Co en estas desconexiones. Agradezco al COL Ejército por el apoyo en esa labor. Los dueños de las fincas a lo largo de esta línea ya están construyendo sus propios jagüeyes para recaudar agua lluvia y de esa manera atender sus cultivos y animales.

Visitamos la comunidad de Cadenachon, en La Guajira, y validé que ya está rehabilitado un pozo profundo de 100 metros que produce 5.000 litros diarios y tiene la capacidad para llegar a 30.000 litros diarios. Hoy

en día abastece a más de 300 personas. La comunidad ha decidido sembrar ahuyama y frijol guajiro en una huerta comunitaria.

Gracias al trabajo conjunto que hemos realizado a partir de la declaratoria de emergencia, mujeres y familias de La Guajira reciben agua en el patio de su casa, sin tener que caminar kilómetros para buscarla.

